



Madrid, 22:30 horas del 28 de octubre de 2020

Ante la situación que se está viviendo en España como consecuencia de la Covid-19 y considerando las medidas que están tomando los distintos gobiernos, que generan una situación de total incertidumbre, la Federación Hípica de Madrid, a pesar de todos los esfuerzos realizados para su organización, se ve obligada a suspender el Trofeo Princesa de Asturias 2020 al no poder garantizar su correcto desarrollo.

Lamentamos profundamente esta decisión y esperamos volver a vernos nuevamente en 2021.